

Die Schierker Feuerstein Arena ist eröffnet

Mitten im Harz, um genau zu sein im idyllischen Winterort Schierke, können Eislauffans seit dem 16. Dezember 2017 ihre Runden drehen – und das witterungsunabhängig und bis zum Saisonende Ende März 2018! Mit der Schierker Feuerstein Arena hat der Wintersportort Schierke eine einzigartige witterungsunabhängige, multifunktionale und ganzjährig nutzbare Freizeitanlage erhalten. Inmitten einer traumhaften Winterkulisse lädt die Arena ab sofort zu sportlichen Stunden ein: hier kann man einen Mix an Kultur- und Sportveranstaltungen erleben, seine Eislaufbahnen ziehen oder sich im Eisstockschießen mit seinen Freunden messen.

Die neue Multifunktionsarena integriert sich mit ihrer spektakulären Architektur mit Leichtigkeit und Eleganz in den uralten Harzort. Dabei ist das moderne Design als bewusste Ergänzung zum Traditionellen gewählt. Das filigrane Dach spannt sich mit circa 2.400 Quadratmetern Glasfasermembran über die Arena und die geschwungene Dachform gibt dabei allzeit den Blick auf die Hänge des Oberharzes und den Schierker Himmel frei. Gekonnt verbindet es auf diese Weise die unverwechselbare Natur mit dem historischen Wettkampfturm und der Natursteinterrasse aus Harzer Granit. Wenn schließlich die Dunkelheit über das Arenadach hereinzieht, erwartet die Besucher ein wunderschön illuminiertes Ambiente auf und neben dem Stadion.

Angebote und Öffnungszeiten in der Arena

Im Winter Eislaufen, Eisdisco, Eishockey oder Eisstockschießen – im Sommer Musik, Theater, Kindererlebnis und Familienaktionen. Egal, für was man sich entscheidet: zu jeder Jahreszeit und bei jedem Wetter wird in der Schierker Feuerstein Arena viel zu erleben sein. **Und das täglich von 10 Uhr bis 18 Uhr, auch an den Weihnachtsfeiertagen. Nur Heiligabend und Silvester gelten in der Arena verkürzte Öffnungszeiten bis 14 Uhr.**

In den nächsten Monaten sind zudem Veranstaltungen wie Eisfasching, Setzbügeleisenschießen, Eisrevue und Eishockey-Freundschaftsspielen oder auch die Qualifikation- und Finalspiele der Deutschen Pondhockey Meisterschaft geplant.

Mephisto – die neue Gastronomie in der Arena

Die attraktive Gastronomie „Mephisto“ lädt mit dem Start der Wintersportwochen (03. – 18.02.2018) zum Verweilen auf dem Arenagelände ein: kinderfreundlich und zwanglos kann man hier Köstlichkeiten aus der Harzer Region genießen. Ab 18 Uhr wird das Mephisto zur Bar, in der man neben den regionalen Speisen bis spätabends Cocktails genießen und gemütlich beisammen sitzen. Bis das Restaurant eröffnet, ist aber schon jetzt für Speis und Trank auf dem Arenagelände gesorgt.

Bleiben Sie aktuell

Neueste Informationen über Angebote, Veranstaltungen und weitere Aktivitäten in der Schierker Feuerstein Arena erhält man auf www.schierker-feuerstein-arena.de. Für alle Neugierigen bietet sich zudem das Instagramprofil [schierker_feuerstein_arena](#) an: [#sfa](#) [#heißaufeis](#) [#schierkerfeuersteinarena](#) [#greatarchitecture](#) [#eislaufen](#).

Anreise zur Schierker Feuerstein Arena

Für den Besuch der Schierker Feuerstein Arena mit dem Auto steht das Parkhaus „Am Winterbergtor“ zur Verfügung. Das Parkhaus ist für PKWs bis 2 Meter Höhe ausgelegt. Jede angefangene Stunde kostet 1 €. Die maximale Tagesgebühr beträgt 8 €. Vom Parkhaus führt sowohl ein barrierefreier Fußweg zur Schierker Feuerstein Arena als auch ein neu eingerichteter Schierker Bus-Shuttle, der für Parkhausnutzer kostenfrei zur Verfügung steht.

Während der Wintersaison verkehrt täglich im 20 Minuten-Rhythmus ein Busshuttle durch Schierke mit folgenden Stationen: Schierker Feuerstein Arena – Harzresort „Das Schierke“ – Campingplatz Am Stern – Bahnhof Schierke – Parkplatz Thälchen-/Sommerrodelbahn – Rathaus / Tourist Info – Buswendepunkt (Anschluss Regionalverkehr) – Jugendherberge Schierke – Parkhaus. Passagiere, die ein Harzer Urlaubsticket (Hatix) besitzen, können den Shuttle-Bus kostenfrei benutzen. Zudem wird die Buslinie 257, die Wernigerode mit Schierke verbindet, von Montag bis Sonntag im Ein-Stunden-Takt verkehren.